



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

1学期最後の週になりました。もうすぐ夏休みが始まります。今年は、ちょっとだけ長めの44日間あります。めあてや目標がはっきりしないと、だらだら過ごしてしまいそうですね。そうならないためにも、まずは規則正しい生活を心掛けましょう。授業が無くても、朝寝坊や夜更かしはダメですよ。



5年生が防災学習のため、今までに台風や大雨によってどんな災害が起きたか調べていました。西日本豪雨から6年が過ぎましたが、自分たちが住む地域には、どんな災害が起きやすいかを知り、もしものときは、どう行動するか家庭で話し合っておきましょう。



青少年赤十字週間の活動がありました。学年ごとに、運動場の草引きなどをしてくれました。しばらく雨が多かったので、草がかなり伸びていたのがきれいになりました。誰かが喜んでくれることや、まわりの人が助かることを、これからも続けていきましょう。



今週は1学期の締めくくりの週です。学習のまとめをしたり、夏休みのめあてを考えたりと、忙しい毎日ですね。お家のお手伝いや、地域で行われる行事などにも、ぜひ積極的に取り組んでみてください。



いよいよ夏休みが始まります。楽しみにしていることがたくさんあるでしょう。戦国時代に東北地方で活躍した、伊達政宗という武将がいました。政宗は「ぐずぐずしていると、時を逸してしまう。すぐやるぞ」と言ったそうです。「後でやる」「明日から」と、人は、ついつい物事を先に延ばしてしまいがちです。後回しにして、結局間に合わなかったことはありませんか。そうならないためにも、やろうと思った時にすぐ取り掛かる。やるべきことはすぐやると、うまくいくことがたくさんあります。「いつやる？ 今でしょ」ですね。

